

Ulmer Bürger Stiftung

Ausschreibung des "Ulmer Bands" der Ulmer Bürger Stiftung

Die Ulmer Bürger Stiftung zeichnet zum 25. Mal im Jahr 2024 Bürgerinnen und Bürger mit dem "Ulmer Band" aus, die sich um das politische, kulturelle, religiöse, wirtschaftliche, soziale oder gesellschaftliche Leben der Stadt verdient gemacht haben oder durch ihr geistiges Wirken das Ansehen der Stadt gemehrt haben.

Im Jahr 2024 sollen insbesondere Bürgerinnen und Bürger ausgezeichnet werden, die sich ehrenamtlich für geflüchtete Menschen engagieren. Dieses Engagement ist ein wichtiger Beitrag für die Integration geflüchteter und eingewanderter Menschen und ein wertvoller Baustein im gemeinschaftlichen Zusammenleben in unserer Stadtgesellschaft.

Die ehrenamtliche Tätigkeit muss hierbei unter großem persönlichen Einsatz und unter Zurückstellung von eigenen Interessen zur Förderung wichtiger Belange der Stadt oder des Gemeinwesens ausgeübt werden. Die Leistung, die der/ die Auszuzeichnende für die Allgemeinheit erbracht hat, muss außerordentlich gewesen sein. Ausgezeichnet werden können Ulmer Bürgerinnen und Bürger sowie Personen, die für die Stadt etwas Herausragendes geleistet haben.

Das auszeichnungswürdige Engagement kann sowohl im allgemeinen kommunalen, im sozialen oder im kulturellen Bereich als auch im Sport- und Freizeit- sowie im Forschungs- und Wissenschaftsbereich liegen.

Das Ulmer Band wird am Freitag, 26.04.2024, vergeben. Maximal 5 Auszeichnungen pro Jahr sind vorgesehen.

Bewerbungen/Vorschläge für die Auszeichnung mit dem "Ulmer Band" sind mit eingehender Begründung bis spätestens 15.01.2024 an die Ulmer Bürger Stiftung, Rathaus, 89070 Ulm, Email: buergerstiftung@ulm.de zu richten.

Ulm, im November 2023

Gunter Czisch Oberbürgermeister